

PlantaDoce.

Sala de espera

Kern Pharma se une al Instituto ProPatiens

El laboratorio farmacéutico busca impulsar su apoyo a las asociaciones de pacientes que constituyen un eje fundamental en el sistema sanitario.

PlantaDoce
23 jun 2020 - 05:00



Kern Pharma se incorpora al Instituto ProPatiens como entidad colaboradora. El laboratorio farmacéutico busca fomentar su apoyo a las asociaciones de paciente que constituyen un eje básico en el sistema sanitario. **El Instituto ProPatiens contribuye a solventar las principales necesidades de los grupos de pacientes, mejorar su profesionalización y aportarles servicios de valor.**

La directora de política y valor de Kern Pharma, Ana Vieta, destaca que **“esta colaboración nos permitirá conocer mejor las necesidades de los pacientes”**. Vieta ha añadido que “gracias a ProPatiens, vamos a tener una perspectiva más global de las necesidades reales de las asociaciones y las iniciativas y proyectos que más valor les pueden aportar”.

Por su parte, el presidente del Instituto ProPatiens, Fernando Mugarza, ha explicado

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/kern-pharma-se-une-al-instituto-propatiens>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

que “el acuerdo con Kern Pharma es muy positivo, ya que **sirve como ejemplo de cómo se pueden tender puentes entre las asociaciones de pacientes y las entidades privadas que actúan en el sector**”.

Por último, Mugarza también ha reflejado que la colaboración “potenciará la actividad y reputación de Kern Pharma con las asociaciones de pacientes”.

Otras de las entidades colaboradores del Instituto ProPatiens son el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid, Cofares, la Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles y GSK.